

Auszeichnung für Kinder- und Jugendförderung

BAD BRAMSTEDT (em) – Der Liberale Bürgerpreis der FDP wurde in diesem Jahr an Gudruns Kinderstiftung übergeben. Jan Uwe Schadendorf nahm die Plakette und das Preisgeld aus der Hand von dem Fraktionsvorsitzenden Hagen von Jouanne entgegen.

Nach der Begrüßung durch den FDP-Vorsitzenden, der darauf verwies, dass die FDP in diesem Jahr mehrere Kandidaten für den Preis zur Verfügung hatte, wurde die Laudatio von Bürgermeister Hans-Jürgen Kütbach gehalten. Er gab seiner Freude Ausdruck, dass diese Würdigung für Gudruns Kinderstiftung über Parteigrenzen hinweg auch in einem »Bürgermeisterwahljahr« möglich wurde.

Kütbach berichte auch von seinen persönlichen Erinnerungen an die am 1. Oktober 2001 im Alter von 49 Jahren überraschend verstorbene Stadtverordnete und direkt gewählte Landtagsabgeordnete Gudrun Kockmann-Schadendorf. In ihrem Wirken

habe sie immer den Menschen in den Mittelpunkt gestellt, so auch, als es im Finanzausschuss um die außerplanmäßige Beschaffung von Schutzkleidung für die Freiwillige Feuerwehr ging. Die aus der Familie Schadendorf geborene Idee, an die Verstorbene mit einer Stiftung zugunsten von Kinder- und Jugendförderung, habe inzwischen in Bad Bramstedt sichtbare Spuren hinterlassen. Trotz des immer noch relativ geringen Stiftungskapitals habe die Stiftung vieles ermöglicht, was sonst an fehlenden Mitteln gescheitert wäre. Beispielhaft nannte Kütbach den Umbau des Jugendcafés des städtischen Jugendzentrums.

Jürgen Koppelin, Bad Bramstedter Bundesabgeordneter, ließ es sich nicht nehmen, auf seine langjährige gute Zusammenarbeit mit Gudrun und Jan Uwe Schadendorf hinzuweisen. Er selber habe deshalb auch die Idee bei der FDP vorgetragen, der Stiftung den Preis zu verleihen. Jan Uwe Schadendorf, der sich



Jan Uwe Schadendorf nahm die Auszeichnung von Hagen von Jouanne entgegen. Gudruns Kinderstiftung sei ein bleibendes Andenken an seine verstorbene Frau, so Schadendorf. FOTO: PRIVAT

inzwischen auch als »Stadthistoriker« einen Namen gemacht hat, erläuterte Hintergründe der Stiftungsgründung mit dem Hauptargument, dass damit ein bleibendes Andenken an seine

verstorbene Frau Gudrun begründet werden sollte, die sich im Schwerpunkt um die Förderung von Kinder- und Jugendprojekten auch in der Rolandstadt bemüht hat.

Amtliches Mitteilungsblatt
des Schulverbandes
Kellinghusen

IM BLICK



FDP-Preis für Kinderstiftung

BAD BRAMSTEDT – Die FDP hat ihren Liberalen Bürgerpreis in diesem Jahr an Gudruns Kinderstiftung übergeben. Jan uwe Schadendorf hat diese Stiftung nach dem Tod seiner Frau ins Leben gerufen, um ihr ein Andenken zu bewahren und die Kinder und Jugendlichen der Stadt zu unterstützen. S. 3

DER BAD BRAMSTEDT Anze

Mittwoch, 10. Mai 2006 • Fax 04192-2774

„Überzeuge vor toller

BROKSTEDT (em) – Das dritte Rennen der 1. Speedway-Bundesliga begann für die Mannschaft des veranstaltenden Motorsportclubs Brokstedt im ADAC denkbar schlecht. Der Däne Henning Bager stürzte an zweiter Stelle liegend auf der Zielgeraden – o Punkte. Dann aber schlugen die

der letzten Jahre begeistert – stockte lediglich einmal der Atem. Im Heat 3 bekam der für Teterow startende Stefan Anderson Grip, nach einem Aufsteiger »schlackerte« der Schwede über die Bahn, der nachfolgende Pole Rafal Okoniewski (Neuenknick) konnte nicht mehr abweichen.